



► UNIVERSIDADES

La UBU se sitúa a la cabeza de Castilla y León en alumnos extranjeros

DB / BURGOS

La Universidad de Burgos es la segunda institución académica pública de la región en número de alumnos extranjeros en sus aulas, al suponer este colectivo el 5,5% del total de matriculados. Tan solo es superada por la de Salamanca, cuyo porcentaje asciende al 9,2%, según informa la entidad educativa local en una nota de prensa.

Los estudiantes internacionales llegan al campus a través de dos vías. Por un lado, mediante los programas de movilidad Erasmus o los convenios que tiene firmados la UBU con instituciones de fuera de Europa. Y, por otro, los que se matriculan por su cuenta para estudiar un curso completo de grado. Así, en el curso 2015-2016 fueron 405 los que eligieron como destino la institución académica.

Pero la Universidad no solo recibe alumnos de otros países sino que también promueve que sus estudiantes viajen fuera de España. En este sentido, se posiciona como la primera de las entidades públicas de Castilla y León en número de jóvenes que se acogen a las distintas iniciativas de movilidad internacional, mientras que en el conjunto nacional alcanza el séptimo puesto al representar este colectivo el 4,4% del total de matriculados.